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SESIÓN ORDINARIA 

FECHA: 24/04/2025 

HORARIO DE INICIO: 9:00 hs (Tolerancia 30 minutos). 

 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

1. Lectura del acta de la Sesión Anterior. 

2. Participación Ciudadana 

➢ Miembros de la Dirección de Obras Públicas y Comunicaciones y la 

Unidad Ejecutora del Proyecto sobre la obra de Construcción de 

Cañería de Impulsión desde la Planta de Tratamiento de Aguas 

Residuales de Coronel Oviedo hasta la Planta PTAR de ESSAP del 

barrio Pindoty. 

➢ Sra. Del Rosario Galeano y Sr. Aníbal Mendoza. Tema relacionado a 

Inmuebles. 

➢ Sra. Celia Garay y Sra. Alicia Burgos. Tema relacionado a Inmuebles. 

➢ Vecinos del Barrio José María Alfonso Godoy. Tema relacionado a 

Inmuebles. 

3. Mensajes de la Intendencia Municipal. 

➢ Mensaje Nº 085, 087, 092/2025 a través del cual se remiten 3 
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expedientes provenientes de la Dirección de Catastro. 

4. Notas Recibidas. 

➢ Nota con M.E. N° 106, de fecha 23/04/25, presentado por el Ministerio 

de Obras Publicas y Comunicaciones a través de la cual ponen en 

conocimiento la obra de Construcción de Cañería de Impulsión desde 

la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales de Coronel Oviedo hasta 

la Planta PTAR de ESSAP del barrio Pindoty. 

5. Notas Remitidas. 

6. Notas Recibidas. 

➢ Nota J.M. N° 026/2025, remitida al Ejecutivo Municipal con relación a 

la moción del Concejal Pedro José Emmanuel Vargas Carnibella, en la 

cual solicita remitir una Nota al Ejecutivo Municipal, y este a su vez a 

todas las instituciones que hacen uso de las columnas del tendido 

eléctrico, para solicitarles que puedan poner en condiciones sus cables. 

Manifestando también que teniendo en cuenta el estado desastroso en 

que se encuentran, uno se esmera como la Municipalidad arreglando la 

ciudad, desde la Junta Municipal se realiza la cuadra más bella y 

recorriendo y mirando ese nefasto paisaje que generan ese cablerío 

calamitoso que desarregla los barrios, menciona que en estos días se 

soltó un cable y no se sabe quién va ir a arreglar porque es un despelote 

realmente y puede tornarse peligroso también más adelante. 
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7. Peticiones y Presentaciones. 

8. Informe de Comisiones. 

➢ La Comisión de Infraestructura Pública y Servicios dictaminó 11 

expedientes de la Dirección de Catastro, con verificación In Situ. 

9. Resolución sobre planteamientos hechos en Participación Ciudadana. 

10. Informe de la Presidencia. 

11. Asuntos Varios. 


